

♥ *Wir lieben Reisen* ♥

NKG

Reisen. Aussergewöhnlich persönlich.



**REISEBEGLEITUNG
KIRCHENRAUMPÄDAGOGEN
BERNHARD TOST & WERNER GEROLD**

In historischer Erinnerung: Die kleine Kulturfahrt ins Montafon Auf den Spuren von Bergknappen, Heiligen und Kirchen

Umgeben von den imposanten Gebirgszügen des Rätikon, der Silvretta und dem Verwall befindet sich die Talschaft Montafon mit ihrer Geschichte des Bergbaus und ihren Kleinoden an sakraler Kunst.

Begeben Sie sich mit NKG Reisen und den Kirchenraumpädagogen Werner Gerold und Bernhard Tost auf die Spuren der Bergknappen, der Heiligen und den Kirchen und Kapellen im südlichsten Teil unseres Landes mit Halt in St. Gallenkirch, auf dem Kristberg und in Bartholomäberg.

Programm

07.30 Uhr Abfahrt ab Dornbirn - Zusteigstellen und Zeiten nach Vereinbarung. Fahrt nach St. Gallenkirch.

09.00 Uhr ca. Ankunft in St. Gallenkirch.

Aus dem Jahre 1305 stammt die älteste Urkunde einer „Kirche des Hl. Gallus im Illtal“. Bei einer Führung durch eine der schönsten Rokokokirchen Vorarlbergs erfahren Sie u.a. interessante Hintergründe zum Altarblatt, welches vom einheimischen Kunstmaler Hans Bertle gestaltet wurde. Es zeigt den irischen Wandermönch Gallus, wie er in prophetischem Ungestüm ein Götzenbild vor den Augen alemannischer Stammesfürsten in den Bodensee schleudert.

10.00 Uhr ca. Weiterfahrt zur Talstation der Kristbergbahn und Bergfahrt mit der Seilbahn auf den Kristberg, wo Ihnen Werner Gerold die bedeutsame Geschichte des Kirchleins „St. Agatha“ zur Blütezeit des Montafoner Bergbaus näherbringt.

12.00 Uhr Mittagessen im Panoramagasthof auf dem Kristberg (fakultativ).

13.50 Uhr Talfahrt mit der Seilbahn und Weiterfahrt mit dem NKG-Bus nach Bartholomäberg, das mit seiner weithin sichtbaren Pfarrkirche auf einem riesigen, grünen Bergrücken liegt. Die barocke Pfarr- und Wallfahrtskirche Hl. Bartholomäus ist eine der schönsten Kirchen des Tales.

Termin

Samstag, 08. Juni 2024

Leistungen

- Busfahrt
- Thematische Einführung durch Kirchenraumpädagogen Werner Gerold & Bernhard Tost
- Besichtigung der Kirche des Hl. Gallus in St. Gallenkirch
- Berg- und Talfahrt Kristbergbahn
- Besichtigung des St. Agatha Kirchleins auf dem Kristberg
- Besichtigung der Pfarrkirche Hl. Bartholomäus in Bartholomäberg
- 1 Punkt für Ihren NKG-Treuepass (siehe www.nkg.at)

€ 86,00 pro Person

Ein Duplikat des romanischen Vortragekreuzes, das zwischen 1225 und 1250 erstellt wurde, ist heute in der Pfarrkirche zur Besichtigung ausgestellt. Neben diesem kostbaren Kunstschatz können Sie auch noch den Hochaltar aus dem Spätbarock, den spätgotischen Flügelaltar sowie die im Jahre 1792 gebaute Denkmalorgel, eine der klangschönsten einmanualigen Orgeln in ganz Österreich bestaunen.

16.00 Uhr ca. Rückfahrt.

17.30 Uhr ca. Ankunft in Dornbirn.

Hinweise

Programmänderungen vorbehalten.

Mindestteilnehmer: 15 Personen

Bild Quellenangabe: Bernhard Tost, Andreas Haller - Montafon Tourismus GmbH, Schruns